

## **Protokoll zur Fachschaftsratssitzung am 23.06.2023, 14 Uhr in 2.405**

Anwesend: Lisa, Lukas, Julia, Wiebke, André, Kristina

Sitzungsleitung: Lisa

*Lisa eröffnet die Sitzung um 14:05*

### **TOP 1 Begrüßung und Formalia**

Die Sitzung ist beschlussfähig.

Die Tagesordnung wird angenommen

Wiebke schreibt das Protokoll, die Annahme des alten Protokolls aus der vorherigen Sitzung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

Kontostand: 2.762,28€

### **TOP 2 Berichte aus den Teams**

**Vorstand:** -

**Finanzen:** Kontostand: 2.762,28€, bei den SBM sind es aktuell -70€, SBM werden für SoSe 22 und WiSe 22/23 beantragt.

**Beratung:** -

**Frühstück:** Das Frühstücksteam wird um einen verantwortlicheren Umgang mit Lebensmitteln gebeten, es ist in letzter Zeit einiges im Kühlschrank schlecht geworden und musste entsorgt werden. Das Team überlegt sich intern, wie das in Zukunft besser laufen kann.

Das Frühstück soll im kommenden Semester intensiver beworben werden, damit mehr Studierende kommen.

**Zeugwart:** Wiebke bittet darum, Geschirrhandtücher nicht zum Aufwischen von verschüttetem Kaffee o.Ä. zu nutzen, sondern nur zum Trockenwischen, so können die auch mehrfach benutzt werden. In der Küche sind Haken, wo die Tücher zum Trocken aufgehängt werden können. Außerdem bitte lieber Küchenrolle als Servietten benutzen, das ist deutlich günstiger.

**IVS:** Es konnten für das Wintersemester Lehrstuhlvertretungen für die Systematik und die Religionspädagogik gefunden werden. Herr Waltemathe

übernimmt erneut die Religionspädagogik, für die Systematik kommt Kai-Ole Eberhardt von der Universität Hannover.

Herr Hasselhoff organisiert für den 7. November einen Workshop zur Mystikerin Margarete Porete, nähere Infos folgen.

Außerdem gab es eine Handreichung zum Umgang mit ChatGPT, welche die Lehrenden in den Veranstaltungen mit den Studierenden besprechen sollen. Die nächste IVS findet am 18.10. statt.

**FSRK:** s. TOP 6

**Fakultätsrat:** Die maximale Aufenthaltsdauer bei Erasmus+ wurde gekürzt.

**Internet:** Wir haben die Rückmeldung bekommen, dass Studis lieber häufiger Mails bekommen, als seltener sehr lange Mails. Daher besser alle 2-3 Wochen eine Mail mit weniger Infos schicken als alle 6 Wochen viele Infos.

**ESG:** Werbung für den Semesterabschlussgottesdienst in der ESG, bitte Werbung wie gewohnt über Moodle und Instagram. Außerdem kann die ESG als Lernort genutzt werden. Im Garten ist WLAN und man sitzt im Grünen. Möglich ist die Nutzung Mo – Do von 9-16 Uhr, am Freitag von 9-14 Uhr. Auch das bitte bewerben.

**Probevorträge:** Es wurde angemerkt, dass die Präsenz leider nicht so hoch war, einige Ratsmitglieder waren gar nicht anwesend. Das ist sehr schade, wir haben die Möglichkeit, aktiv mitzuzentscheiden und sollten das auch wahrnehmen, auch wegen der Vorbildfunktion für andere.

### TOP 3 Reflexion Cocktailstand

Was wir schon gut gemacht haben:

- Gewinn: 368,05€
- Cocktails wurden gut angenommen, unsere Auswahl wurde gelobt
- 3-4 Leute pro Schicht waren gut
- Karaffen haben Arbeit gespart und es war weniger klebrig am Stand
- Verkaufsbeginn gegen 12 lief gut und nahm morgens den Stress beim Aufbauen raus
- Kartenzahlgerät wurde gut angenommen
- Auf- und Abbau liefen zügig

Was wir besser machen wollen:

- Bitte keine Nudeln mehr essen, es waren am Ende keine mehr da für Cocktails
- Schichten auch wahrnehmen und nicht stattdessen mit Leuten quatschen
- Bessere Schichtübergabe, es war z.B. nicht allen klar, was in den Karaffen ist

Unklar war die Frage, ob wir veganen Eiskaffee anbieten oder nicht. Da es kein Protokoll gab, war dem Team nicht bewusst, dass veganer Eiskaffee gewünscht/beschlossen war, sodass es daher zu einigen Unstimmigkeiten kam. Wir sollten im kommenden Jahr eher mit der Planung anfangen und Informationen besser weitergeben, sodass so etwas nicht wieder passiert.

Im Großen und Ganzen war es wieder eine sehr gelungene Aktion, die den Beteiligten Spaß gemacht und uns auch finanziellen Gewinn gebracht hat.

Matthias von Westerholt wird uns die Reste abkaufen, sodass wir diese nicht einlagern müssen.

#### TOP 4 Tassen

Es gibt keine unbenutzten Tassen mehr, die wir verschenken können. Lisa fragt Matthias Hennig, wo die bestellt wurden und ob er uns helfen kann, neue zu bestellen.

Es werden einstimmig 120€ für die Anschaffung neuer Tassen beschlossen.

#### TOP 5 Finanzbeschlüsse

Es werden die zweckgebundenen Gelder für die Religionspädagogik erneut beschlossen, der einstimmige Beschluss sieht 633,24€ für religionspädagogische Mittel vor. *Hinweis: Die Gelder können auch für Vorträge, Exkursionen etc. ausgegeben werden, nicht nur für Material.*

Außerdem werden einstimmig 15,41€ für das Kartenzahlgerät nachbeschlossen. Info zu dem Gerät: Es gibt eine digitale Übersicht über die darüber erhaltenen Zahlungen, sodass die Bons nicht nötig sind.

Das Abschiedsgeschenk für Herrn Baumgart war teurer als veranschlagt, Wiebke fragt die anderen SHK im NT, ob diese sich beteiligen wollen, sodass kein Geld nachbeschlossen werden muss. **Bitte an alle:** Falls Anschaffungen deutlich über den vereinbarten Rahmen hinausgehen, klärt das mit dem Rat ab.

#### Fahrtenbücher

Es werden 200€ nachbeschlossen, der Betrag pro Kilometer bleibt bei 35ct.

#### Raumbedarf

Es werden 1000€ Rücklage für die Anschaffung eines neuen Druckers sowie einen neuen Laptops beschlossen.

#### Pizza FVV

Es werden 120€ für Pizza auf der FVV beschlossen, Lisa und Lukas kümmern sich darum.

#### Cocktailstand

Es werden 600€ für den Cocktailstand nachbeschlossen.

#### TOP 6 FsRK Sommerfest

Es gab eine Mail des Studierendenwerks/des Hochschulmarketings an die FsRK, die die Fachschaften dazu auffordert, sich beim Sommerfest am 29.06. an die vom Studierendenwerk vorgesehenen Vorgaben hält: Es darf kein Bier verkauft werden und es müssen Coca-Cola für 3,50€ für 0,33L und Wasser für 1,50€ für 0,33 Liter verkauft werden.

Der Rat entscheidet sich einstimmig dazu, den von der FsRK initiierten Umlaufbeschluss zu unterschreiben, dass die Fachschaften diese Art von Vorgaben nicht unterstützen und sich nicht daran halten werden.

### **TOP 7 Satzungsänderung**

Unsere derzeitige Satzung ist zumindest in Teilen ungültig und bedarf einer Überarbeitung. Julia kümmert sich in Absprache mit Vici von der FsRK darum, sodass wir auf der FVV die neue Satzung beschließen können.

### **TOP 8 Abschiedsgeschenke**

Lisa und Rebecca organisieren das Geschenk für Prof. Maurer, Kristina und Wiebke das für Herrn Vach.

Birte hat eine Vorlage für ein Abschiedsbuch für Prof. Maurer erstellt, die von Studierenden ausgefüllt werden kann. Es handelt sich um ein pdf, welches per Moodle an alle Studierenden verschickt werden soll, zusätzlich soll auf Instagram darauf hingewiesen werden, sodass auch ehemalige die Gelegenheit haben, sich zu beteiligen.

### **TOP 9 Raumbedarf**

TOP 9 wird auf die kommende Sitzung vertagt.

### **TOP 10 Kommunikation im Rat**

Es ist in letzter Zeit häufiger passiert, dass bestimmte Informationen nicht an den Rat weitergegeben wurden oder das auf Nachfragen in der WhatsApp-Gruppe nicht geantwortet wurde. Es wird darum gebeten, wichtige Infos schnellstmöglich weiterzugeben und auch zu antworten, wenn gefragt wird.

### **TOP 11 O-Woche**

Wiebke bucht für Mittwoch den 04.10. und Donnerstag, den 05.10. den Raum 2.405, sodass der in jedem Fall von uns genutzt werden kann. Die Professores bevorzugen als Termin für die Info-Veranstaltung den Mittwochnachmittag, wir schauen ob, das möglich ist.

Lisa kümmert sich wieder um Give-Aways.

Wiebke bietet an, die Präsentation zu überarbeiten und dem Rat in der kommenden Sitzung die ab dem Wintersemester geltende neue Studienordnung zu zeigen.

### **TOP 12 Sonstiges**

Es sollen alle Protokolle im Moodleraum hochgeladen werden, aktuell fehlen dort im Ordner sehr viele.

Es soll Werbung für die FVV gemacht werden, am besten zeitnah über Moodle und Instagram. Wiebke geht am Donnerstag in die Veranstaltung von Prof. Maurer und macht dort Werbung.

Es wird allgemein darum gebeten, dass alle ihre Aufgaben wahrnehmen, ohne dass man mehrfach daran erinnert werden muss. Eventuelle Probleme sollten direkt angesprochen und untereinander geklärt werden, ohne dass der Vorstand als Mittelsmann fungieren muss.

Bitte überlegt euch, ob ihr bei der FVV wieder kandidieren wollt und ob eurer persönlicher Zeitplan die Arbeit im Rat zulässt.

*Lisa schließt die Sitzung um 16:20.*